

Pertamina Surati Fortune Global Terkait Pemeringkatan

Oleh Euis Rita Hartati

JAKARTA - PT Pertamina (Persero) melayangkan surat resmi kepada pengelola Fortune Global terkait pemeringkatan Fortune 500 tahun 2020 yang tidak mencantumkan nama Pertamina.



Fajriyah Usman

Fortune Global 500 merupakan ajang tahunan majalah Fortune yang memberikan peringkat kepada 500 perusahaan berdasarkan total pendapatan yang tertuang dalam laporan keuangan perusahaan pada tahun fiskal sebelumnya.

"Kami seharusnya tidak terlempar dari daftar, bahkan bisa sejajar dengan peringkat ke-198, dengan Nippon. Jadi sebetulnya kami masih dapat berada dalam kisaran Top 500," ujarnya.

berintegritas tinggi, bersih, dan transparan. Sementara itu, dalam virtual media briefing 'Upaya Terbaik Pertamina Melayani Bangsa di Tengah Pandemi' di Jakarta, Sabtu (15/8), Direktur Keuangan Pertamina Emma Sri Martini mengungkapkan sejumlah insiatif yang dilakukan dalam mengatasi kondisi tahun 2020, yakni melakukan penghematan biaya operasional 30% dari RKAP atau US\$ 3 miliar.

dan 315 MBOPD dari domestik. "Raihan itu di bawah target 421 MBOPD," kata Budiman dalam virtual media briefing 'Upaya Terbaik Pertamina Melayani Bangsa di Tengah Pandemi' di Jakarta, Sabtu (15/8).

Sementara produksi gas hingga Juni 2020 mencapai 2.721 juta kaki kubik per hari (MMSCFD) yang mencakup 277 MMSCFD internasional dan 2.444 domestik. "Raihan itu di bawah target 2.742 MMSCFD," kata dia.



Catat MURI

Sejumlah petugas Pertamina saaksi tanam burung, pekan lalu. PT Pertamina Refinery Unit (RU) IV Cilacap kembali mencatat prestasi Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI). Kali ini pengelola kilang terbesar Pertamina itu menorehkan rekor MURI untuk kategori penanaman terbanyak Pohon Wijayakusuma Keraton.

Promo Merdeka, PGN Isi Gas Gratis untuk Pelanggan

JAKARTA - PT Perusahaan Gas Negara Tbk (PGN) menyelenggarakan Program 'Merdeka 17 LSP' berupa layanan gratis pengisian gas sebesar 17 Liter Setara Premium (LSP) untuk pelanggan GasKu.

bentuk apresiasi kepada pelanggan loyal SPBG PGN. Apalagi pada situasi saat ini, banyak pelanggan GasKu, terutama transportasi umum seperti bajaj, angkutan bus, dan taksis mengalami penurunan penumpang akibat pandemi Covid-19.

Program ini juga bertujuan untuk memperluas pengenalan GasKu kepada masyarakat, sebagai bahan bakar yang lebih ramah lingkungan dan harga yang terjangkau.



PT WIJAYA KARYA (PERSERO) Tbk. DAN ENTITAS ANAK

Jl. D.I. Panjaitan Kav. 9-10 Jakarta 13340

Table with financial data including ASET, LIABILITAS DAN EKUITAS, and JUMLAH LIABILITAS DAN EKUITAS.

Table with financial data including PENDAPATAN BERSIH, LABA KOTOR, LABA USHA, and LABA NETO.

Table with financial data including ARUS KAS DARI AKTIVITAS OPERASI, ARUS KAS DARI AKTIVITAS INVESTASI, and ARUS KAS DARI AKTIVITAS PENDANAAN.

Catatan :

- Informasi keuangan di atas pada tanggal 30 Juni 2020 dan untuk periode 6 bulan yang berakhir pada tanggal tersebut diambil dari laporan keuangan konsolidasian yang telah diaudit oleh KAP Amir Abadi Jusuf, Aryanto, Mawar & Rekan, member of the RSM network, yang telah memberikan opini wajar tanpa modifikasi.

Jakarta, 18 Agustus 2020

PT WIJAYA KARYA (Persero) Tbk. S.E. & O Direksi



PT WIJAYA KARYA BETON Tbk.

PT WIJAYA KARYA REALTY

PT WIJAYA KARYA INDUSTRI & KONSTRUKSI

PT WIJAYA KARYA BANGUNAN GEDUNG Tbk.

PT WIJAYA KARYA REKAYASA KONSTRUKSI

PT WIJAYA KARYA BITUMEN

PT WIJAYA KARYA SERANG PANIMBANG